
地域・保護者説明会（質問・意見要約）江刺南中[参加：約 30名] Ｒ2.9.28（木）18:30～  

○ 小規模から大規模の学校になることは生徒た 

ちにとっても不安である。生徒たちの心のケア 

について、どのように考えているか。 

○ 小規模の学校の部活動で頑張ってきた生徒

が、大きな学校の部活動になじめるか心配。 

○ 制服やジャージがどのようになるか教えてほ

しい。 

○ スクールバスの運行の時間を教えてほしい。 

○ 部活動について、統合の前の年の新人戦後の

あたりから、統合直後の中総体に向けた合同練

習を実施してほしい。 

○ 江刺の統合について、玉里小の校舎は古いの

で、立て直しが必要ではないか。 

○ 統合後の校舎の活用について考えているか。 

○ 何かしらの理由でスクールバスに乗れなかっ

た場合を考えて、タクシーチケット等、市とし

ての対応をお願いしたい。 

○ 郷土芸能はなくなってしまうのか。 

○ 岩谷堂小に統合すると、現在でも岩谷堂では

放課後児童クラブに入れないと聞いているが、

大丈夫か。 

 

○ 部延長があった場合など、送迎の際の車を停 

める場所について確保してほしい。 

○ 統合によるいじめがないように配慮してほし

い。 

○ 江刺一中と江刺南中を統合するより、江刺南

中と江刺東中が同時に江刺一中に統合した方が

いい。あるいは、江刺南中と江刺東中が統合す

る方がいい。このことについて他地域で意見は

出ていないか。 

○ 江刺東中と統合するより、江刺一中と統合し

た方がいい。でなければ、江刺南中と江刺東中

が同時に江刺一中に統合するのがよい。 

○ 全校生徒が 500人を超えるような大規模校は

よくないと考える。500人くらいまでの学校を

２つつくるのはどうか。 

 

 

 


